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野中やよい 

  ご挨拶 

2月 16日に行われた新座市議会議員一般選挙で、皆様からの 

温かいご支援で、3期目の当選を果たすことができました。 

皆様のご期待にお応えするため、これからも現場第一で、小さな 

声を聴く力を磨き、母と子の笑顔輝く新座市のため、皆様に喜ん 

でいただける市議会議員として、走りぬいて参ります。 

ご意見ご要望あればお気軽にお声かけください。 

＊野中やよい携帯電話 ： 08098049455 
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【令和 2 年第 1回定例会が開催されました】 

2月の改選後初の定例会が 2月 28日から 3月 27日

まで開催されました。 

市長提出議案は新年度予算を含む 39 件、審議の結

果すべて可決・承認され、令和 2 年度当初予算総額

は 914 憶 8,336 万 5 千円となりました。 

《新年度予算に公明党の要望が反映されました》 

・幼児教育・保育の無償化 

・18 歳までの子ども医療費無料化継続 

・がん検診・特定健診の無料化継続 

・早期不妊検査費、不育症検査費、不妊治療費助成 

・放課後児童保育室の大規模化狭あい化対策 

 （R2池田小、栗原小、陣屋小、R3四小、東野小） 

・保育士宿舎借上げ事業実施等保育士確保策 

・待機児童対策 

・利用者支援事業（基本型）の二か所実施 

・ココフレンドの全校実施 

・ICT教育推進（タブレット導入） 

・溢水対策事業 

・止水板等設置工事費補助 

・洪水、土砂災害ハザードマップの改定 

・雨水貯留槽設置費補助 

・志木駅ホームドアの設置 

・AI-OCR 導入による業務効率化 

・学校施設の老朽化対策  等多数 

 

 

【コロナウイルス感染防止対策について】 
 

公明党は党内に「新型コロナウイルス関連肺炎対策本部」

を設置し、政府に対し対応策を要望。政府の緊急対応策第

二弾には公明党の主張が多く盛り込まれました。（3/10） 

①マスク増産支援、医療機関への優先配布等、感染防止策

と医療提供体制の整備 

②学校休校で仕事を休まざるを得ない保護者への休業

補償、学校給食休止への対応等 

③特別貸付制度創設、雇用調整助成金特例措置の大幅拡

充等、事業活動の縮小や雇用への対応 

④確定申告、運転免許等行政手続等の臨時措置等 

 

 



 

９月議会 

野中やよいの一般質問 
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Q：第六中学校では学用品の見直しの一環として、女子中学

生の制服にスラックスが導入されました。全中学校に拡大

すべきではないでしょうか。 

A:第六中学校の取組は、現状を踏襲するのでなく、時代を

踏まえて、生徒や社会のニーズに合った勇気ある判断で

あったと認識しています。 

現在、各校で学校指定品の検討等に入っていますが、少し

でも学校が子ども達や社会のニーズに合った対応ができ

るよう、教育委員会として学校改革を積極的にサポートし

てまいります。 
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女子中学生の制服へのスラックス導入について 

 

 

世界各国で感染拡大を続けるコロナウイルスに対して、 

市及び学校現場の対応等について市に質しました。 

日々刻々、状況が変わっていきますが、正しい情報の発 

信で感染拡大防止できるよう市に求めました。 

 

放課後児童保育室の大規模化狭あい化が課題の本市です

が、令和 2年度に池田小、栗原小、陣屋小、令和 3年度には

第四小、東野小の児童保育室が拡充される予定です。 

また、ココフレンドは令和 2年度から全校実施となります。 

今後この二つの事業をどのようにすすめていくのか、一元

化して実施していくなど考えられないかを質しました。 

子どもの放課後居場所づくりについて 

 

 

 

Q：新座市都市計画マスタープラン、道路改良 10 カ年基本

計画が令和 2 年度で終了しますが、その後の計画につい

て市の考えを伺います。西東京市ではマスタープランを

受け、部門別計画として交通計画があり、道路整備計画が

策定されています。本市でも道路整備のあるべき姿を明

確にしてまちづくりを進めるべきと考えますが市の見解

を伺います。 

A:令和 3 年度からの道路整備計画については現在の個別

具体的な計画ではなく、将来の交通ネットワークを見据え

た長期的な整備計画である必要があると考えています。

現在検討中の都市計画マスタープランとも整合性をはか

り、先進自治体の計画を調査研究し、次年度中に策定して

まいりたい。 

 

 

 

①畑中 1丁目 11付近の変則交差点と周辺道路の道路

標示について要望しました。 

②平成 28 年第 1 回定例会の一般質問で、歩車分離信

号の方向とお聞きした新座市役所入口交差点信号の

改良について、再度市の対応を質しました。県警から

は物理的条件が解消した後に歩車分離信号の設置の

可否を検討するとの事でしたので、今後の交差点工

事完了を待っての対応となります。 

 

避難行動要支援者名簿については、町内会未入会の方

への対応、支援者の負担感が大きいなど、町内会からも

様々ご意見があり、課題が多い制度です。 

兵庫県丹波篠山市では、災害時の避難行動要支援者に

対する支援体制構築のため、県の「防災と福祉の促進モ

デル事業」に取組んでおられます。避難行動要支援者の

心身状況を熟知した介護職が加わり、本人、家族、自主

防災組織、自治会等が一堂に会し、災害時ケアプラン作

成、防災訓練等を行います。市でも同様に防災と福祉の

連携をすすめていくべきではないか、と訴えました。 

市では、重要性は認識しているが財源の確保等、市単独

での実施には課題がある、福祉と防災の連携について

は引き続き検討したい、との答弁でした。制度構築につ

いては今後、県と連携し、提案、要望して参ります。 

 

 

 

 

防災と福祉の連携について 

 
コロナウイルス感染防止対策について 

 

Q:イベント開催時に必要となる給排水設備及び配電設備の

整備をすべきと考えますが市の対応を伺います。 

A:本庁舎緑地帯前の汚水桝を利用した給排水用シンク設置

を想定し、その付近にシンクに接続するための給水設備を

設置しました。令和 2年度にコンセントを増設予定です。 

市役所駐車場の給排水設備、配電整備について 

 

通学路の安全対策について 

道路整備方針策定について 
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